

BOLETÍN ELECTRÓNICO Nº21 ABRIL 2022



Asociación INCIDE
"Iniciativas para el Desarrollo Humano Sostenible"

www.asociacionincide.org

Estimado/a amigo/a:

Te hacemos llegar nuestro boletín electrónico porque en alguna ocasión has mostrado tu apoyo a nuestra labor. Esperamos que esta herramienta te sirva para estar más informado/a sobre nuestras actividades, tanto las que hemos llevado a cabo recientemente como las que tenemos previsto realizar próximamente. También puedes acudir cuando quieras a nuestra página web (www.asociacionincide.org) para ver en ella otras informaciones sobre nuestro trabajo.

Muchas gracias por tu apoyo.

XIV Asamblea General de INCIDE Madrid – Abril de 2022

El Sábado día 23 de Abril de 2022 se llevará a cabo en Madrid la "XIV Asamblea General Ordinaria de INCIDE". En ella se presentarán las actividades llevadas a cabo en 2021 y se presentarán las cuentas de 2021 para someterlas a aprobación. También se presentará el plan de actividades para 2022 y el presupuesto de 2022. Posteriormente se dialogará sobre la marcha general de la organización y se harán distintas propuestas para llevar a cabo en el futuro. ¡Os esperamos!

Actividad de SyEPD en el Centro de Formación "Padre Piquer" Madrid - Abril 2022

El Miércoles día 27 de Abril de 2022 está previsto llevar a cabo una actividad de Sensibilización y Educación para el Desarrollo (SyEPD) en el Centro de Formación "Padre Piquer" (Madrid). Se ha elegido esta fecha porque coincide con la "Semana de Acción Mundial por la Educación (SAME)", que es una semana en la que se concentran muchas actividades de distintas ONG a nivel mundial para reclamar el "Derecho a la Educación" y denunciar que en muchos países se está muy lejos de garantizar dicho derecho.

Dicha actividad, que estará dirigida a alumnos/as de 3ºESO, forma parte del trabajo que hacemos en España en distintos centros educativos para concienciar a los/as adolescentes sobre las realidades que se viven en otros países. Con este tipo de actividades pretendemos que abran los ojos a estas situaciones, que descubran las causas que las originan y que se planteen el papel que desde aquí podemos jugar para que estas realidades se transformen.

Centro de Formación

Padre Piquer



¿Quieres que vayamos al colegio de tus hijos/as?

Si quieres que vayamos al colegio de tus hijos/as a llevar a cabo alguna actividad de Sensibilización y Educación para el Desarrollo (SyEPD), ponte en contacto con nosotros/as (direccion@asociacionincide.org) y haremos las gestiones oportunas con el centro educativo para ver si es posible. Tenemos actividades preparadas tanto para Primaria como para Secundaria.



INCIDE (Iniciativas para el Desarrollo Humano Sostenible) es una Organización No Gubernamental para el Desarrollo (ONGD), sin ánimo de lucro, aconfesional y apolítica. Fue constituida legalmente el 25-11-07 con personalidad jurídica de Asociación y tiene un carácter marcadamente participativo. Está inscrita con fecha 17-04-08 en el Registro de Asociaciones del Ministerio del Interior con el número 590534. También está inscrita con fecha 29-01-09 en el Registro de ONGD de la AECID (Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo).